



Prensa: Diaria
Tirada: 11.649 Ejemplares
Difusión: 9.307 Ejemplares

Página: 14

Sección: CULTURA Valor: 181,00 € Área (cm²): 60,4 Ocupación: 7,19 % Documento: 1/1 Autor: Salamanca Núm. Lectores: 37228

Patrimonio / Libros

Regresan a la Usal dos 'Atlas' de «valor incalculable»

Salamanca

La Universidad de Salamanca recibió ayer dos libros, pertenecientes al catálogo de la Biblioteca Histórica, que han sido restaurados en el Centro de Conservación y Restauración de Bienes Culturales de Castilla y León. En concreto, se trata del *Atlas factio*, con mapas plegados e impresos entre 1579 y 1624, y el *Parergon*, obra cartográfica de Abraham Ortelio, impreso en Amberes en 1603.

Según destacó el director General de Patrimonio Cultural de la Junta de Castilla y León, Enrique Sáiz, gracias a esta intervención se recuperan dos obras de «valor simbólico incalculable», por ser un «instrumento» del conocimiento que evidencia el liderazgo que tenía en este aspecto la institución académica siglos atrás, y que hoy en día mantiene, informa Ical. Sáiz también destacó el liderazgo de Castilla y León en el uso de la innovación aplicada al Patrimonio.